

Artikel vom 16.01.2024

41. Neujahrsempfang im Diözesanmuseum mit

Ehrengast Oliver Zipse



Unser 41. Neujahrsempfang im Lichthof des Diözesanmuseums war ein voller Erfolg. Ortsvorsitzender Jürgen Mieskes konnte, neben vielen prominenten Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft, rund 200 Gäste begrüßen.

Ehrengast und Hauptredner des Abends war Oliver Zipse, der Vorstandsvorsitzende der BMW AG, welcher in kurzweiliger Manier über die Herausforderung, aber auch über die Chancen eines bayerischen Industriegiganten erzählte. Er hob hervor, wie wichtig der Mittelstand für die Wirtschaft ist.

Staatsminister Dr. Florian Herrmann, unsere Kandidatin zur Europawahl Silvia Bergmann sowie Bundestagsabgeordneter Erich Irlstorfer betonten, dass ideologische Ansätze noch nie zu vernünftigen Lösungen geführt hätten. Wir müssen die vor uns liegenden Herausforderungen mit Mut, Tatkraft und positiven Gedanken anpacken. Gemeinsam sind wir stark und wir werden die Dinge meistern!

Musikalisch untermalt wurde dieser wunderbare Abend durch die Musikschule Freising. Beim anschließenden Come Together war Zeit für interessante Gespräche und dem Knüpfen und Pflegen von neuen und alten Kontakten.

Fotos: AS